
Herr Erster Stadtrat Hillgruber bekommt das Wort von der Ausschussvorsitzenden und erläu-
tert die Vorlage. 
 
Herr Wittje erläutert ergänzend, dass der zu Grunde liegende Vertrag zwar bis zum 
31.12.2020 laufe, die Vorlage aber vor dem Hintergrund der Arbeitsplatzbefristungen für die 
Mitarbeitenden bewusst frühzeitig erfolge. 
 
Anschließend erfolgt eine Diskussions- und Fragerunde. 
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber führt aus, dass die Landesmittel für den Bereich der Grund-
schulen ausreichend seien und Frau Wulf-Fechner weist ausdrücklich auf den bestehenden 
Bedarf sowie die sehr gute Arbeit der Schulsozialarbeiterinnen und –arbeiter hin. 
 
Herr Klimm merkt an, dass er zwar die Schulsozialarbeit voll befürworte, er aber wegen der 
Fülle der aktuell anstehenden Themen eine Vertagung beantrage. 
 
 
Die Vorsitzende lässt über den Vertagungsantrag abstimmen. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 3 
Nein-Stimmen: 8 
Enthaltung: 1 
Beschluss: 
Abgelehnt 
 
Anschließend lässt die Vorsitzende über die Vorlage abstimmen 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja-Stimmen: 9 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 3 
 
Beschluss: 
Beschlossen 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 
 


